
 
Date de convocation 

9 septembre 2024 

SEANCE ORDINAIRE 

DU 19 SEPTEMBRE 2024 

 

L'an deux mille vingt-quatre, le dix-neuf septembre à vingt heures trente, le conseil municipal régulièrement 

convoqué s'est réuni en séance ordinaire sous la présidence de monsieur Guy Hazard, Maire. 
 

ETAIENT PRESENTS : messieurs et mesdames G Hazard, S Dufosse, D Pierru, B. Penelle, M. Boutillier, 

A. Calippe, S. Sablon, M. Laloux, S Moitrelle, L Duhamel, J Mellier 
ABSENTS EXCUSES : JB. Mabille (pouvoir donné à G. Hazard), G. Sabras,  
ABSENTE NON EXCUSEE : S. Candas 
SECRETAIRE DE SEANCE : S Moitrelle 

En ouvrant la séance, Monsieur le Maire demande à l'assemblée de bien vouloir autoriser l'ajout d’un point à 

l'ordre du jour, à savoir 

– L’autorisation d’une pose de caméra pour surveiller le car de la CCV sur un emplacement communal 

situé entre le château d’Huchenneville et la mairie. 

– Cet ajout, accepté à l'unanimité par le conseil, sera examiné en point 13 de l’ordre du jour. 

I – COMPTE RENDU DU 12 JUIN 2024 

Après lecture et en l'absence d'observation, le procès-verbal est adopté à l'unanimité. 

II – DELIBERATION SUR LA RESTITUTION DES RETENUES DE GARANTIE 

Il s’agit des réserves effectuées lors de la construction du bâtiment périscolaire qui n’ont pas été réclamées par 

les artisans de l’époque. Une délibération est nécessaire pour transférer cette somme de 231,80 euros en recette 

de fonctionnement.       Accepté à l’unanimité 
 

III – RENOUVELLEMENT CONVENTION CDG POUR LES VISITES MEDICALES DES 

EMPLOYES 

L’organisation de ces visites médicales annuelles pour les techniques et biannuelles pour les administratifs, 

revient au centre de gestion de la somme mais la convention avec cet organisme arrive à son terme.           .      

Le conseil accepte à l’unanimité la reconduction de cette convention     

IV – OFFICIALISATION D’UNE COMMISSION MAISONS ET VILLAGES FLEURIS 

Mr le Maire précise que suite à la candidature, pour les maisons fleuries, d’une centaine d’habitants de la 

Commune et suivant les recommandations du jury, il a fallu procéder à une sélection de 1 sur 20 ce qui nous a 

permis d’adresser 5 dossiers au département mais cette commission communale doit être validée par un vote. 

Le conseil, après en avoir délibéré, nomme à l’unanimité comme membres de cette commission Messieurs 

HAZARD Guy, LALOUX Marc, PENELLE Benoit, MELLIER Janick et Mesdames PIERRU Danièle et 

CALIPPE Alexandra. 

V  LIMITATION DE VITESSE à 30 KM/heures  A CAUMONT 

Mr le Maire déclare avoir reçu à ce sujet des plaintes de riverains de la rue de l’école à Caumont. Il propose 

au conseil une limitation de la vitesse à 30 km/heure. Proposition acceptée à l’unanimité. 

VI  PROJET DE RECEPTION ET DE REMISE D’UNE RECOMPENSE AUX SPORTIFS DE LA 

COMMUNE  

 Certains sportifs de la commune se sont sélectionnés dans leur discipline au championnat de France et au 

championnat du monde. Mr le maire propose, compte tenu de ces résultats exceptionnels et de l’année 



olympique de remettre une récompense à ces personnes lors de la cérémonie des vœux du Maire qui se 

déroulera le samedi 11 janvier 2025 à 10 heures. Proposition acceptée à l’unanimité. 

VII POINT SUR L’ACHAT DES DECORATIONS DE NOEL POUR LA MAIRIE 

Il s’agit de rideaux stalactiques LED pétillants disposés en façade en partie basse et partie haute et de deux 

rennes. Mr le Maire présente au conseil trois devis comparatifs dont le mieux disant d’une valeur de 1848 

euros TTC émane de la société Acténium d’Abbeville. Le conseil vote à l’unanimité cette proposition. 

VIII. PLANTATION DE HAIES 

Mr le Maire demande si le conseil est d’accord pour continuer à planter des haies dans la commune au rythme 

de 400 à 500 mètres chaque année sachant que 500 mètres de haies sont prévus en bordure de la D 173 sur le 

hameau de Limercourt avec le Parc Naturel Régional à l’automne 2025 mais que nous pourrions cette année 

poursuivre la plantation de quelques centaines de mètres en bordure du chemin rural entre Caumont et Inval, 

sachant que les plants sont fournis gratuitement et que seule, la bonne volonté des habitants est requise pour la 

plantation,  le conseil vote et accepte à l’unanimité. 

IX POINT SUR LA RENTREE DES CLASSES 

Mme Moitrelle Sylvaine, Première vice-présidente du SIVOS, se réjouit des effectifs de la rentrée 74 élèves 

présents pour 71 annoncés et de la dynamique à la fois des enseignants, des personnels de cantine et 

d’encadrement. L’augmentation de la plage horaire de garderie semble avoir porté ses fruits. La répartition par 

classe est la suivante : 4 TPS, 7 PS et 13MS soit 24 élèves, 6GS, 9 CP soit 15 élèves, 9 CE1, 8 CE2 soit 17 

élèves, 11 CM1 et 7 CM2 soit 18 élèves. A noter que sur les 74 élèves inscrits 48 sont d’Huchenneville. Il est 

rappelé que pour les familles d’Huchenneville, le remboursement d’une partie des frais de garderie et de 

cantine s’effectuera de la manière suivante : Les parents paient la totalité des frais au Sivos, puis, sur 

présentation d’un justificatif, tous les trois mois la commune effectue un virement par mandat sur le 

compte des familles.  

X POINT SUR LES TRAVAUX DU LOGEMENT DE CAUMONT 

Mr le Maire confirme que ces derniers débuteront au printemps prochain, qu’ils permettront d’apporter un gain 

supplémentaire en matière d’isolation. La toiture sera changée entièrement, de nouveaux radiateurs électriques 

plus performants seront installés ainsi qu’une VMC afin de permettre une meilleure aération du logement 

évitant ainsi tout problème d’humidité. Le montant total de l’opération de 21020,63 euros HT est subventionné 

à 60 pour cent par les fonds verts et par 20 pour cent du département.  

XI POINT SUR LES MANIFESTATIONS A VENIR 

Mr Penelle Benoit, deuxième adjoint distribue les tableaux des manifestations année 2024 et 2025 en 

demandant aux membres du conseil de bien vouloir se positionner sur les activités en fonction de leur 

disponibilité, ceci afin que chacun se sente concerné et n’ai pas l’impression d’avoir été exclu de l’organisation.   

Pour l’année 2024  

Animation Date et heure Lieu Nom et Tph 

responsable 

Nb 

encadrants 

Nom et tph 

volontaires 

Bourse aux 

jouets 

3 novembre 2024 Salles des fêtes B Penelle 5  

Beaujolais 

nouveau 

23 novembre 

2024 

Salle des fêtes B Penelle 8  

Récital de noël 8 décembre 2024 Eglise de 

Villers/Mareuil  

B Penelle 3  

Spectacle de 

noël 

15 décembre 

2024 

Salle des fêtes B Penelle 5  

 



 

Pour l’année 2025 

Animation Date et heure Lieu Nom et Tph 

responsable 

Nb 

encadrants 

Nom et tph 

volontaires 

Chasse aux œufs 21 avril 2025   11 

heures 

Stade 

de 

foot 

B Penelle 5  

Soirée dansante avec 

repas auberge espagnole 

24 mai 2025 19 

heures 

Stade 

de 

foot 

B Penelle 8  

Olympiades 25 mai 2025 13 

heures 30 

Stade 

de 

foot 

G Hazard 

0633404797 

20  

Commémoration victoire 

1945. Après-midi 

dansante année 40 et le 

soir bal Amuséon 

14 juin 2025     9 

heures /19 heures 

puis jusque 2 

heures 

Salle 

des 

fêtes 

G Hazard 

0633404797 

15   

Descente aux flambeaux 

Feu d’artifice/animation 

13 juillet 2025 2 

heures 

Stade 

de 

foot 

G Hazard 

0633404797 A 

Calippe 

10  

Karaoké Jambon grillé 14 juillet 2025 12 

heures 30 

Stade 

de 

foot 

B Penelle 10  

Bourse aux jouets et 

vêtements enfants 

2 novembre 2025 Salle 

des 

fêtes 

A Calippe 5  

Beaujolais nouveau 22 novembre 

2025 

Salle 

des 

fêtes 

B Penelle 5  

Récital de noël 7 décembre 2025 Eglise 

villers 

B Penelle 3  

Spectacle de noël  14 décembre 

2025 

Salle 

des 

fêtes 

B Penelle 5  

 

XII OPERATION BRIOCHES 

Mr le Maire propose au conseil de reconduire l’opération qui consiste à vendre des brioches au profit des 

papillons blancs le weekend du 19 et 20 octobre 2024. Un compte rendu des bénéfices réalisés sera affiché en 

Mairie       Cette proposition est acceptée à l’unanimité.  

XIII-POSE D’UNE CAMERA AU NIVEAU DU PARKING DE STATIONNEMENT DU BUS CCV 

Mr le Maire signale que suite aux dégradations volontaires commises sur le bus de la CCV, il lui a été demandé 

par le service mobilité de la Communauté de Communes du Vimeu de positionner une caméra au niveau du 

parking. Après en avoir délibéré, le conseil accepte l’idée d’une implantation de caméra à cet endroit mais 

refuse de participer financièrement à cette installation puisqu’il s’agit d’un bus de la CCV. 

 



 

XIV QUESTIONS DIVERSES 

a/ Lettre de remerciement du Maire d’Abbeville 

Mr le Maire nous explique que dans le cadre de la Commémoration du 80 -ème anniversaire de la libération 

d’Abbeville, un convoi militaire a traversé les différentes communes avoisinantes le samedi 7 septembre et 

honorer nos libérateurs par des dépôts de gerbes aux monuments aux morts, d’Abbeville, de Huppy et de Cahon 

es cet les élus des villages traversés. 

b/ Travaux électriques rue de la vallée à Limercourt 

Mr le Maire informe le conseil d’une remise aux normes de 180 mètres de la ligne électrique en bout de la rue 

de la vallée vers le croisement avec la D 173. Ces travaux initiés et financés intégralement par la FDE 80, 

seront réalisés en fin d’année par l’entreprise Demouselle d’Abbeville. 

c/ Prévision du repas organisé par les chasseurs lors de la journée du 14 juin 2025 

Mr le Maire propose au conseil que la société de chasse s’occupe du repas lors de la commémoration de la 

victoire 1945 qui aura lieu le 14 juin 2025. C’est en quelque sorte une aide apportée à une association de la 

Commune. Plusieurs conseillers s’y opposent en disant que la prestation effectuée lors de la course des caisses 

à savon n’était pas une réussite car beaucoup de participants n’avaient pas pu se restaurer. D’autres conseillers 

expliquent qu’une machine à pomme de terre, tombée en panne, avait compromis la réussite de l’évènement 

mais qu’il fallait laisser une deuxième chance à cette association. Mr le Maire temporise en disant que l’on 

prendrait une décision plus tard en prenant en compte tous les éléments, s’agissant d’une manifestation prévue 

en juin prochain. 

d/Point sur les travaux de l’église d’Huchenneville 

Mr Le Maire distribue au conseil quelques photos des dégradations du toit du clocher de l’église et des pierres 

abimées. Mr Laloux Marc André, premier adjoint confirme que les échafaudages sont en place, que la réunion 

de travaux prévue le 8 octobre permettra de lancer véritablement les opérations de restauration. 

     L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22 heures  

 

 


